

Twitter : Le compte de Paris franchit la barre des 2 millions d’abonnés, un record mondial

Ce matin, le compte twitter de la Ville de Paris a passé la barre des 2 millions d’abonnés, conservant ainsi son titre d’institution la plus suivie au monde. Si ce chiffre démontre l’attractivité et le rayonnement de Paris, il permet également d’assurer à la municipalité une grande visibilité sur le web, en France et à l’étranger.

Depuis le 2 septembre 2009, date à laquelle la Ville de Paris publiait son premier Tweet « Preparing nuit blanche 2009 », le compte @Paris n’a eu de cesse de conquérir l’attention de la *twittosphère*, jusqu’à comptabiliser aujourd’hui plus de 2 millions d’abonnés. Twitter est devenu un outil indispensable pour la communication et les échanges de la Ville avec les Parisiens et touristes de la capitale. Chaque mois, le compte de la Ville, sur ce réseau social, est alimenté par plus de 700 messages et répond aux quelques 8 500 sollicitations des Parisien.ne.s.

« Nous nous réjouissons du succès du compte Twitter de Paris, qui maintient la Ville au rang d’institution la plus suivie dans le monde. Excellent moyen d’informer quotidiennement les Parisiens sur les nombreux événements qui se déroulent dans leur ville, mais également sur les dispositifs que nous mettons en place, @Paris est également précieux pour toucher rapidement et en temps réel le plus grand nombre de personnes lorsque des situations d’urgence l’exigent. Un grand et chaleureux merci à nos deux millions d’abonnés pour leur fidélité ! », explique Bruno Julliard, Premier adjoint à la Maire de Paris.

Le compte Twitter @Paris s’inscrit dans le dispositif Paris Numérique mis en place par la Ville, qui gère aujourd’hui une page Facebook suivie par 3 millions de personnes, un compte Instagram qui compte 169 000 abonnés et, plus récemment, une forte présence sur Snapchat et les réseaux sociaux chinois (tels que WeChat et SinaWeibo).

Pour remercier ses abonnés de leur fidélité, la Ville de Paris a lancé le hashtag #2MillionsParis et mis en ligne une photo, avec la mention « Bravo Paris » signée par Thomas Pesquet alors qu’il était dans la Station Spatiale Internationale : [Twitter.com/Paris](https://twitter.com/Paris).